

LA VOZ DE LEMPIRA

-:- SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE -:-

Director y Administrador: Abogado Julio Baide

Año VI |

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 17 de Febrero de 1945

| N.º. 320

SECCION EDITORIAL

HIMNO DE LA PAZ

DOS acontecimientos de gran relieve patriótico, de acuerdo con los sentimientos óbvios del pueblo hondureño, se han registrado en los días que corren del presente 1945. El primero de estos sucesos eminentemente hondureños es el Decreto emitido recientemente por el Soberano Congreso Nacional instituyendo el 15 de marzo como «Día de la Paz» y creando la Condecoración de la Orden de la Paz para el señor Presidente General Carras y para los gobernantes futuros que, como él, logren destacarse como fieles defensores de esa aspiración sagrada de la inmensa mayoría de nuestro pueblo. El otro acontecimiento es el concurso literario y musical patrocinado por el Consejo del Distrito Central para el «Himno de la Paz», cuya primera etapa terminó el sábado con el triunfo de las bellas estrofas escritas por el poeta Alejandro Alfaro Arriaga, valerosa intelectualidad joven en las filas de nuestro vigoroso Partido Nacional.

Así, el «Día de la Paz» y el «Himno a la Paz» se hermanan bajo el cielo azul de Honduras como dos interpretaciones fieles y definitivas de los sentimientos pacifistas del pueblo hondureño, en la honrosa rectificación de los errores del pasado, errores llenos de sangre y de ignominia.

Treinta y dos trabajos fueron presentados a este concurso y pasaron a estudio de un Jurado especial integrado por los señores Licenciado Esteban Guardiola, Dr. Emigdio Mena y Licenciado Virgilio R. Gálvez. Este Jurado dictó su fallo antesyer sábado, premiando el Himno del poeta Alfaro Arriaga, quien lo presentó con el pseudónimo de «Mensajero».

A continuación damos a conocer, con felicitaciones efusivas para el vencedor, el nota respectiva, que dice así:

«En la ciudad de Tegucigalpa, D. C., el día sábado diez de febrero de mil novecientos cuarenta y cinco. Reunidos a las tres de la tarde de este día en la Presidencia del Consejo del Distrito Central los señores Doctor don Esteban Guardiola, Doctor Emigdio Mena y Licenciado Virgilio R. Gálvez, nombrados miembros de Jurado Calificador de los trabajos presentados hasta las seis de la tarde del cinco del corriente mes para participar en la parte literaria del Concurso Pro Himno a la Paz de Honduras, auspiciado y organizado por el Consejo del Distrito Central; y estando presentes además el señor Presidente del Consejo del Distrito Central y los Vocales de dicho organismo Doctor don Carlos Lardizábal y Profesor don Agustín Alonso, y los señores de asistencia Abogado Héctor Chaverría y don B. Alex Tamayo, el Jurado Calificador resuelve: **DECLARAR TRIUNFADOR** de la parte literaria del Concurso Pro Himno a la Paz de Honduras a la composición «MENSAJERO» a cargo del pseudónimo «MENSAJERO» y como primer verso del coro es el siguiente: «VIBREN MIL ECOS DE MUSICA HENCHIDOS».

Acto seguido se procedió a la apertura de la plica correspondiente resultando que pseudónimo «MENSAJERO» correspondía al poeta «ALEJANDRO ALFARO ARRIAGA», y en

Profesional Distinguido



Prof. don Luis Alonso Pineda

distinguido miembro de nuestro Magisterio y elemento de vanguardia en las columnas del Partido Nacional. El Prof. Pineda estuvo agregando un año a su existencia el once de los corrientes y aprovechamos esta oportunidad para felicitarlo de la manera más efusiva y cordial.

consecuencia el Jurado adjucias el PREMIO DE CIEN LEMPIRAS instituido en la base del Art. 20, por el Consejo del Distrito Central, al Lic. Alejandro Alfaro Arriaga. Enseguida se procedió a la incineración de las demás plicas y archivar las demás composiciones participantes en el concurso. El Jurado declara y hace constar que la composición premiada es la mejor de todas las presentadas en el concurso, por su fondo, sentimientos patrióticos y méritos literarios. En fé de lo cual firman la presente nota en la fecha arriba indicada:—f) Esteban Guardiola.—f) Emigdio Mena.—f) Virgilio R. Gálvez.—f) J. T. Quiñones a.—f) Carlos Lardizábal.—f) Agustín Alonso.—f) Héctor Chaverría, testigo; B. Alex Tamayo, testigo. (Tomado de «La Epoca», de Tegucigalpa).

Nuestras Sociales

Daisy Vera, vivariz pequeña, primogénita del hogar formado por el Dr. Gaspar Vallejo y su apre-

Próximo ingreso DE MONSEÑOR TURCIOS

Justo regocijo reina en nuestros círculos sociales con motivo del próximo ingreso de Monseñor José de la Cruz Turcios y Barahona, Obispo Auxiliar de Santa Rosa de Copán, el que se anuncia para los últimos días de este mes.

Oportunamente daremos a conocer a nuestros lectores los festejos que se tributarán a tan distinguido Prelado.

ciable esposa, estuvo agregando un año más a su existencia el 14 de los corrientes en el Distrito Central. Que Daisy sea siempre feliz.

—Fue y regresó del Distrito Central el buen amigo y leal nacionalista Prof. don Pedro Iglesias G. Que haya traído de la culla las mejores impresiones en nuestros deseos.

—Con procedencia de Tambla, lugar a dor de fuera con el objeto de estar presente en la celebración del matrimonio de su apreciable hijo Víctor Manuel, ha hecho su ingreso a esta ciudad nuestro buen amigo y cumplido Comandante de Armas de este Departamento, Coronel don Benjamín Serrano Calderón. Que haya regresado bien.

—Estuvo por espacio de breves días entre nosotros el joven escritor Br. don Noel Mejía Gallardo habiendo hecho su regreso a San Sebastián lugar de su residencia. Lo despedimos de la manera más afectuosa.

—En vía de recreo se encuentra en esta ciudad desde hace varios días la joven y apreciable señora doña Celina Tabora, con procedencia de Santa Rosa de Copán. Feliz permanencia le deseamos y que llave las más gratas impresiones.

—Terminaron en el Instituto Normal «Ramón Rosa» de esta cabecera, las pruebas finales correspondientes al último año, habiendo salido avante y con notas distinguidas la señorita Gloria del Carmen Estrada y los caballeros Ricardo Pineda López, Efraín Mejía Nolasco, Pompilio Mejía y Luis Alonso P. dilla. Para los futuros profesionales va nuestra cálida felicitación.

—Al hogar que forman en esta ciudad los jóvenes esposos don Leonidas Rosa Z. y Prof.ª Alejandrina Bantista, ha arribado un nuevo y simpático chiquitín que llevara el nombre de Leonidas.

TIENDA LEMPIRA

DE
ARNULFO M. MURCIA

Tiene actualmente el mejor surtido de mercaderías de la plaza a los precios más económicos. Vende también medicinas de conformidad con la ley de Farmacia contando con buena existencia de medicinas frescas y garantizadas a los precios más bajos. Haga sus compras en la Tienda Lempira, y quedará satisfecho.

Gracias, Honduras C. A.

IMPORTANTE JIRA DE los Honorables Diputados

Comayagua 8. Estos momentos hacen su triunfal ingreso a esta ciudad los Honorables Diputados que componen el Soberano Congreso Nacional y que se dirigen en visita a los principales campos de experimentación agrícola y policultivos del Centro y Norte de la República. Preside la Oficial Comitiva el senador parlamentario y hábil Político Dr. don Pinaroo Muñoz P. y el muy querido compatriota don Fernando Zapeda Durón, Periodista y hombre de gran prestancia. Las Autoridades Civiles y Militares y el Pueblo en general de Comayagua en medio de los mayores transportes de júbilo prestan su cálida recepción y hácenle presente su saludo de bienvenida. Esta histórica ciudad, que en el pasado fué asiento de Obispos y Oidores, Jefes de estados y organismos centrales del Poder Público, ahora que recibe la visita de la Asamblea Nacional, en Cuerpo, ha parecido recordar los tiempos aquellos de pasado esplendor y antigua grandeza a los que volverá por la pujanza de una industrialización en ciernes y un desenvolvimiento agrícola local, bajo la égida de Paz, cuyos cincuenta años el Presidente Carías. Esta jira del Soberano Congreso Nacional, inicia una práctica nueva en los anales de nuestros pueblos, que así se sentirán más y más estimulados; al propio tiempo que estarán en condiciones de ser mejor comprendidos y atendidos en sus necesidades colectivas, las que palpitará la propia representación Nacional. Apuntamos esta jira de los señores Diputados por que en nuestro concepto marca una nueva Política, un nuevo trato para con los públicos al vérselos, tan serenos como, sentir y tocar sus propias existencias que de otro modo sólo se les conocía con las naturales imperfecciones impuestas por la distancia.

Jesús E. Alvarado Lozano

Comayagua 8. — Hoy ingresaron a esta los miembros que integran la Cámara Legislativa, prosiguiendo su viaje al Norte. Les tributaron simpático homenaje. Desfilaban centros escolares y alumnos del Instituto uniformados. Numeroso Público. — Presentó recepción a nombre del pueblo el orador Licenolado Chevez Fonseca. Llevan buenas impresiones. Al regresar preparan fiestas. Saludámosles.

Francisco Lagos B.

San Pedro Sula 8. — En el paso de Río Lindo las Municipalidades de Santa Cruz, San Francisco de Yojos, San Antonio de Cortés, Pimentón y Potrerillos, en conjunto dieron a la Augusta representación Nacional una cálida bienvenida con areos triunfales y efusivos discursos de oradores que hicieron resaltar la trascendencia de la visita que el Soberano Congreso por primera vez en la historia hace por una región tan importante como la Zona Norte de la República. El Presidente de la Asamblea Dr. Pinaroo Muñoz Pineda agradeció la demostración de sincera y espontánea simpatía de las Autoridades Locales y vecindario de dichos municipios, recalando con ardido entusiasmo, que en verdad es trascendente la visita que realiza la Augusta Cámara y que en ello ven los hondureños todos, que prueba el hecho de manera tan indudable, que sólo al amparo de la Paz una jira semejante podrá realizarse. Que los señores Diputados vienen todos, animados del propósito de ponerse más en contacto con el pueblo y que van sin fuerza armada, pero sí con un mensaje de cordial fraternidad para todos los hondureños. Las Autoridades todas del Departamento de Cortés con cada en esta ciudad además de numerosas concurrencias se hizo presente en Potrerillos para dar la bienvenida a la Cámara y demás Comi-

Aviso de Herencia

El infrascrito, Secretario del Juzgado de Letras del Departamento de Lempira, al público HACE SABER:

Que por sentencia de fecha veintitrés de los corrientes, dictada por este Juzgado, fué declarada heredera abintestato de su padre legítimo Evaristo Menjivar, la señora Celestina Menjivar, veana de Valladolid, y se mandó concederle la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por aquél, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho

Lo que se pone en conocimiento del público para los fines de ley.

Gracias, 27 de Febrero de 1945

L. Rosa Z. Srío.

tiva que acompañe. En un tren expreso se hizo la travesía de aquel lugar a esta ciudad donde una numerosa multitud se hizo presente en la estación. — Por todos los lugares por donde ha pasado, las fuerzas militares han rendido honores a la Cámara Legislativa. La entrada a San Pedro Sula fué impresionante, y en todas partes se vivió al Presidente General Carías. — En esta ciudad las Autoridades han preparado un programa especial. El Consejo del Distrito celebrará a las nueve de la mañana sesión solemne para recibir a la Augusta representación Nacional, y en su honor habrá un gran desfile escolar. La Sociedad Pedagógica, recibirá igualmente en sesión plena a los señores Diputados. Al medio día, las Autoridades de Cortés obsequiarán a los representantes del pueblo con espéndido almuerzo que será servido en Hotel Colombia al medio día.

Servicio Internacional de Prensa

Acostúmbrese a leer
Nuestros anuncios
y algo bueno hallará

Molino de Trigo de Corquín:

“HARINA COPANCA”

Se garantiza ser de puro trigo. — Por su salud, por economía y por patriotismo fomenta esta industria Occidental, con lo que contribuirá poderosamente al mejoramiento económico de estos pueblos. — Siembre trigo . . . siembre trigo que lo compramos en cualquier cantidad y a los mejores precios.

Da venta en todas las plazas de nuestra región de Occidente.

Distribuidor general:

SALVADOR VALDES (h.)
Corquín, Copán

RINCON ALEGRE

¿Por qué lloras Juanito?

— Es que me han dado un cigarrillo . . .

— Ah, ya comprendo. Te lo has fumado y te ha hecho daño.

— No es eso, es que no tengo fósforos para encenderlo.

¿Ha visto Ud. mi retrato en la Exposición? — Preguntaba una dama muy entrada en años, que presumía de joven, a un crítico algo socarrón.

— Sí señora.

— Y qué le ha parecido a Ud?

— Estupendo señora. No le falta ni una arruga.

Parece que intentaron matarlo

(Anécdota del Gral. Santos Guardiola)

UN día de Todos los Santos, cumpleaños del General Guardiola, hubo en Tegucigalpa un simulacro para celebrarlo. Cuando la fuerza regresó a su cuartel, se acompañó Guardiola a uno de los balcones de su casa a verla de fiar, y sonó un tiro. Una bala entró en el marco de la ventana, a una cuarta sobre la cabeza de Guardiola.

Uno de los acompañantes le dijo.

— Hay que averiguar quien hizo ese disparo. Querían asesinar a Ud.

— ¡No! — dijo Guardiola. — ¿Para qué? esa bala no era para mí, puesto que no me ha tocado. Y ha podido ocurrir que el cartucho que se quemó, por descuido hubiera quedado con bala. Habría que procesar a todos los que tomaron parte en el simulacro y estoy seguro de que ninguno ha querido matarme.

PUÑADO DE ANECDOTAS

Este periódico es coleccionado por las Bibliotecas de todo el país. Mándenos su anuncio y suscríbase!

RINCON LITERARIO

DONAIRES Y CABRIOLAS

(Jaime León desperezándose)

Hasta el gélido rincón,
donde descanza su afán,
ha llegado a Jaime León
el eco antiguo y galán
del ILUSTRE PREGUNTON.

y, haciéndose incorporar
por un brazo bienhechor,
prueba la pluma a tomar
para hacerla emborronar
el papel encantador;
pero sería mejor
el albo pliego dejar
y en paz y en honra quedar
como humilde servidor

JAIME LEON

**Fallecimiento del
Doctor Boquín**

Comayagua 9.- Ayer falleció en esta ciudad el Dr. Gustavo Boquín B. Gobernador Político en funciones. Terrible pena embarga el pueblo de dolor. Desempeñó la Diputación, Alcaldías, Dirección del Instituto y otros puestos públicos Baja a la tumba sin mácula y sin rencor. Vida ejemplar, buen padre y sincero amigo. Reciban pésame.

Francisco Lagos h.

Comayagua 10.- La procesión fúnebre de ayer con motivo de la muerte del Dr. Gustavo Boquín B. constituyó verdadera manifestación de pesar y tributo sincero al ilustre desaparecido. Circulaban muchas invitaciones, exequias concurridas. Varios oradores patentizaron su dolor. Reciban acogojada esposa doña Matilde e hijos y familiares nuestro sentido pésame. Conformidad.

Francisco Lagos h.

Ramón Larios

ABOGADO Y NOTARIO PUBLICO

ofrece sus servicios profesionales.—
Oficina casa de don Rogelio Zaca-
pa, contigua a su establecimiento
comercial.
Gracias, Honduras Centro América

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Biletas Aduaneras, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, Moneda Salvadoreña y Moneda de Plata Americana. Precios Que No Admiten Competencia Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

**Glorificando los valores
desaparecidos**

Comayagua 12.- Propósito del Magisterio de este Distrito Central de erigir un monumento en cementerio capitano al esclarecido mentor que en vida fuera don Vicente Cáceres, nos parece justo, oportuno y desinteresado. Es de desearse que estas actividades de los Maestros tengan imitadores, y así otros sectores de las actividades del país hagan lo propio con la memoria de esos grandes compatriotas que se llaman Antonio C. Rivera, Jesús María Rodríguez y Miguel Paz Barahona, patriotas que por sus innegables prendas y méritos personales, como por la influencia poderosa ejercida en los hechos alcanzados por la República no queda bien que en una bella época de rehabilitación Nacional como la que vivimos se les eche a perpetuo abandono y olvido. Los individuos como los pueblos deben ser agradecidos con sus grandes benefactores y cuando no sea posible corresponder con obras materiales en vida, siquiera honrar sus memorias y discernirles tributos póstumos que sean un reconocimiento de sus acciones y valores eminentes. Es bueno formar conciencia Nacional de glorificación de nuestros valores desaparecidos, como lo estimaban Marco Aurelio Soto y Ramón Rosa y pulverizar así con hechos aquellos de que muerto el santo se acabó la limosna.

Jesús E. Alvarado Lozano

**FESTIVIDADES DE
CARNAVAL**

Santa Rosa de Copán 10.- Hoy llevase a cabo regio baile de disfraces en elegantes salones Casino Copaneco, el que promete estar muy concurrido y alegre. Damas, damitas y caballero, encuéntranse entusiasmados. Mañana corresponde al mundo infantil que de igual manera alegrará celebraciones carnaval. A iniciativa Gobernador Político habrá reunión apreciables elementos sociales disponer celebraciones próximo quince de marzo motivo aniversario a t a I Excmo. señor Presidente Gral. Carlos y día de la Paz. El Pueblo. Imael Rendón

INDICADOR

«La Voz de Lempira»
publicación setatina
de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR:
ABOGADO JULIO BAIDE

CONDICIONES

Un mes L. 0.50.
Número suelto " 0.15.
Número atrasado " 0.20.

Anuncios y remitidos;
precios convencionales

Gracias, Depto. Lempira
Honduras Centro América
Tip. Occidente

**LOTERIA
Nacional**

**DE
Beneficencia**

Institución absolutamen-
te seria creada y ad-
ministrada por el Supre-
mo Gobierno.

Haga obra caritativa
cooperando al sosteni-
miento del enfermo y
desvalido, cumpliendo
así con el más sagrado
de los deberes del buen
cristiano

Haga obra pía y hon-
dada comprando
BILLETES
— de la —

**-Lotería Nacional-
de Beneficencia**

que la Divina Provi-
dencia que también
sirve al justo y al me-
jor ánimo, puede devol-
verle mil por
—uno—

Agente en este Depto.

Profa. doña Arredia
de Alvarado

PENSAMIENTO

Los libros son para las men-
tes juveniles lo que el vivifi-
cante sol y la refrescadora
lluvia primaveral es para las
semillas que yacen adormeci-
das durante las duras heladas
del invierno.

MANN

Taller "Edison"

DE J. ANTONIO BAUTISTA P.

Economice tiempo y dinero. Proteja la industria nacional acudiendo al Taller de mecánicos «EDISON» especializado en reparación de máquinas comunes, motores, dínamos, instalaciones eléctricas, trabajos de joyería, hojalatería y herrería. Ofrece trabajos garantizados y atiende órdenes dentro y fuera de la población. Dirección: una casita el Oriente del Parque Lempira. Gracias, Honduras Centro América.

KING BEE

Prestigioso

Elaborado cada día

desde hace 30 años

Con uniformidad cuidadosa e invariable.

BUSQUE LOS CUPONES

Esplendoroso recibimiento tributado en Tela a la H. Cámara Legislativa

Tela 13.—Ayer fué un acontecimiento grandioso para este Puerto al recibir la más alta y angusta representación Nacional. En la estación del Ferrocarril se congregaron Autoridades, agrupaciones sociales, escuelas y pueblo en general para esperar ansiosos el ingreso, en jira especial, del Soberano Congreso Nacional. Al pasar el tren y empezar a bajar los dignos representantes del pueblo, la banda Marcial ejecutó el Himno Nacional en compañía con un coro de niñas de la Escuela Dr. Mi-

guel Paz Barahona. A continuación se dejó oír la Salutación en nombre de las autoridades civiles y militares del Licenciado don Andrés Casco Rivera, quien entregó al Presidente del Congreso Doctor don Plutarco Muñoz P. las significativas llaves de la ciudad y el acuerdo en que el Consejo Seccional les declaraba huéspedes de honor. También las Escuelas ofrecieron coronas de laureles y ramilletes de flores, hablando en nombre de ellos el Profesor don Julio C. Benítez. Contestó la salutación el Diputado Prof. don Jesús Membrillo, y a continuación, sumamente impresionados por tan significativo recibimiento, habló el prestigioso hombre público y distinguido parlamentario Dr. Muñoz P. quien fué o-

Pedro Pineda M.

ABOGADO Y NOTARIO

Dedicado únicamente al ejercicio de su profesión.—Asuntos civiles, criminales, administrativos y de voluntaria jurisdicción.

Carta de presentación pronta y esmerada.

Gracias, Departamento Lempira.



CHEMITA:

Hace algunos días te hablaba de la elogiosa campaña de divulgación científica y cultural llevada a cabo por el Comité del Coordinador, exhibiendo en distintos lugares de la República cintas cinematográficas.

MODESTO:

Indudablemente es una campaña digna del elogio sincero pues al par que deleita, instruye. Ya puedes imaginarte cuanto sería nuestro agradecimiento si dicho Comité se acordara de esta ciudad de leyenda y tradición, deleitándonos con tales espectáculos. El que no llora, no mama. Y dada la importancia de tal campaña cultural sería conveniente que la autoridad respectiva excitara de la manera más atenta al señor coordinador, y estoy seguro, segurísimo, que este culto señor no nos echará al olvido.—La diligencia es permitida.

vacionado con nutridos aplausos por la concurrencia. A los acordes de nuestro himno Nacional, emprendió la marcha entre una hermosa valla de un cuerpo de infantería y Escuelas de ambos sexos, pasando, bajo arcos con leyendas de salutación para los dignos representantes del pueblo. Al llegar Hotel Balderach, la Colonia China les obsequió una copa de Champagne, que ofreció el Profesor Ricardo Gavidia, contestando el Diputado Mauricio Ramírez. A las 7 p. m. se trasladaron al Mess hall, donde se les dió un pomposo y significativo banquete, ofre-

Aviso de Herencia

El infrascrito, Secretario del Juzgado de Letras del Departamento de Lempira, al público HACE SABER:

Que por sentencia de fecha nueve de los corrientes, se declaró a Sebastiana Castillo vecina de San Francisco, heredera ab—intento de su madre natural Josefa Castillo y se mandó concederle la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados por ésta a su fallecimiento, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Lo que se pone en conocimiento del público para los fines de ley.

Gracias, 16 de Febrero de 1945
L. Rosa Z.
Srio.

Pésame a la familia Boquín

Teguigalpa 14 — Verdadero acontecimiento jira Honorables señores Diputados por Costa Norte. Profunda pena ha causado fallecimiento Dr. Gustavo Boquín en Comayagua, importante elemento de separación de invictas filas partido Nacional. Quien fué Diputado, Director Colegio, Gobernador Político etc. Enviamos condolencia estimable familia.

E. Augusto Alvarado L.
Corresponsal

ciéndolo el Profesor don Emilio Murillo, hablando después el suscrito y doña Carmen de Gáliz Oliva, contestando el Diputado Dr. Chirinos. A continuación pasaron al Casino Teleño, donde se les dió el baile más regio que se registra en los anales de este Puerto. Allí estuvieron representados por bellas señoritas, los 17 Departamentos, que dieron una impresión agradable y placentera a cada uno de los Diputados de sus respectivos Departamentos. A la mañana siguiente se tomaron varias fotografías para guardar un recuerdo imperecedero de estos festivales que según la opinión de los señores Diputados son las más impresionantes y fastuosas de toda su jira. Después de visitar el día penario Santa Marta y tomar un cocueto simonzo en el Hotel Balderach, salieron a la una p. m. para La Ceiba los padres conscriptos de la Patria, dejando en todos los habitantes de este puerto el recuerdo más agradable e imperecedero. Afmo.

Antonio Alvarez C.
Corresponsal